

Pacheco, Palacios, Cindy, "SEG: tiene Acapulco unos 44 mil analfabetos; aumentan 2% al mes", *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 28 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/28/index.php?section=sociedad&article=005n1soc>

En Acapulco hay un promedio de 44 mil personas que no saben leer ni escribir, cifra que se incrementa 2 por ciento cada mes por la llegada de personas de comunidades marginadas de La Montaña y las costas del estado.

Según un estudio de la coordinación regional del programa de Actualización Ignacio Manuel Altamirano, de la Secretaría de Educación en Guerrero, las estadísticas estatales indicaron que Acapulco registra el nivel más alto de analfabetismo en todo el estado, por arriba de Metlatónoc y de otras comunidades marginadas.

En entrevista con *La Jornada Guerrero*, el coordinador regional de este programa, Alfredo Valle Moyado dijo que el estudio arrojó puntos rojos donde se detectaron la mayor cantidad de personas analfabetas, como La Venta, Xaltianguis, Kilómetro 30, Aguacaliente, Salsipuedes, San Isidro, El Podrido, Lomas de Chapultepec y las colonias Ciudad Renacimiento y La Zapata, así como los barrios históricos.

"Son un promedio de 44 mil 20 personas analfabetas, pero este dato es variable, porque estamos en un lugar donde la población es flotante, no es Metlatónoc ni es otra comunidad de La Montaña, sino Acapulco el de mayor índice", comentó el funcionario.

Indicó que el año pasado lograron alfabetizar aproximadamente 2 mil personas en el puerto y para este año pretenden alcanzar un promedio similar. Para los trabajos de alfabetización informó que 700 estudiantes de Cobach, Cetus, Cbtis, Conalep, Cecitec, Tecnológico son capacitados, con el propósito de abarcar "un mayor número de personas".

Abundó que "Guerrero tiene el mayor índice de analfabetismo, pues a nivel nacional estamos en segundo lugar".

Por otra parte, Valle Moyado denunció que 420 trabajadores del ayuntamiento, que no saben leer y escribir, se les impidió acudir a cursos de alfabetización a pesar de estar

inscritos; detalló que los empleados se desempeñan en Areas Verdes y Saneamiento Básico, principalmente.

Recordó que la prohibición de asistir a los cursos fue desde marzo pasado, pese a que el departamento de Recursos Humanos del ayuntamiento autorizó que los trabajadores salieran dos horas antes de sus empleos para asistir a las clases, permiso que fue negado por las dependencias referidas.

Dijo que el argumento de las direcciones fue que “los adultos después de trabajar ocho horas es difícil integrarlos al estudio, además que son personas que laboran recolectando basura, en áreas verdes, son trabajos pesados”.